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INTERKULTURELLE WOCHE 2025  I  VERANSTALTUNGEN IM ODENWALDKREIS

Altstadt-Tour „Michelstadt einfach verstehen“ 

Datum: Dienstag, 23. September um 17:00 Uhr
Dauer: ca. 60 Minuten
Ort: Marktplatz, vor dem historischen Rathaus, 64720 Michelstadt
Eintritt: Frei

Für alle verständlich: Stadtführung in einfacher Sprache in Michelstadt gibt es jetzt eine 
besondere Stadtführung: „Michelstadt einfach verstehen“. Bei dieser Führung wird alles in 
einfacher Sprache erklärt. Das heißt: kurze Sätze, klare Worte und langsames Sprechen.

Die Führung ist gut geeignet für:
•	 Menschen mit Lernschwierigkeiten
•	 Menschen, die wenig Deutsch sprechen
•	 Ältere Menschen
•	 Menschen mit Hörproblemen
•	 Menschen, die durch eine Krankheit Probleme mit dem Verstehen haben  

(z. B. nach einem Schlaganfall oder bei Demenz).
Die einfache Sprache hilft, dass alle gut folgen können.
Sie entspricht ungefähr dem Niveau A2 (Europäischer Sprachrahmen).

Kontakt und Anmeldung:
Kulturamt der Stadt Michelstadt
Gästeinformation
Telefon: 06061-74610					   
E-Mail: touristik@michelstadt.de			 
Web: www.michelstadt.de

„Stadtführung durch Michelstadt“, 
Bildquelle Kulturamt Michelstadt


